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Laufende Beratung  

Unser Referat hat über das Semester fixe Beratungszeiten für alle Studierende und 

Studieninteressierte eingeplant. (Montag 10:00-12:00; Dienstag 14:00-16:00; Donnerstag 

13:00-15:00) 

In diesen Zeiten war jemand von unserem Team im Büro und die Tür stand für alle Fragen 

und Probleme offen. Auch im kommenden Semester werden wir wieder fixe Beratungszeiten 

einplanen.   

Zudem haben wir wochentags immer die Anfragen beantwortet, die über Email 

hereinkamen. Falls wir etwas nicht 100% richtig oder ausführlich beantworten konnten, 

haben wir die Studierenden an die zuständigen Stellen weitergeleitet.   

Ein weiterer wichtiger Teil unserer Arbeit ist das Planen von Schulbesuchen und ARGE-

Schulbesuchen in Tirol, Bayern, Südtirol und Vorarlberg. Wenn Berater_innen ausgefallen 

sind, ist unser Team eingesprungen. Bisher waren die Schulbesuche immer ein Erfolg und die 

Maturant_innen konnten vieles über das Unileben in Innsbruck erfahren.  Auch bei der Best- 

Messe waren wir wieder vertreten.  

Treffen  

Neben diesen konstanten Arbeiten hatten wir noch Vernetzungstreffen mit der 

Arbeitsgemeinschaft für Schulbesuche und haben uns über die verschiedenen 

Problematiken, Erneuerungen, Ideen und kommenden Projekten ausgetauscht. Bei dieser 

ARGE kommen Öffentlichkeitsarbeitende von den verschiedenen Hochschulen und 

Universitäten zusammen. Der Austausch ist wichtig und findet regelmäßig statt.  

Zudem haben wir uns auch mit der Universität getroffen um “Informiert ins Studium” grob zu 

planen. Näheres werden wir noch im Sommer beschließen.  

 Erweiterung unseres Referates 

Neben der Arbeit für Maturat_innen und Studierende war uns auch die Vernetzung der 

Studierenden im Senior_innenalter ein wichtiges Anliegen. Mittels Email an alle Studierende 

haben wir unser erstes Treffen mit Kaffe und Kuchen veranstaltet. Das Treffen war ein voller 

Erfolg und die Nachfrage nach weiteren Treffen besteht. Die nächsten Ideen werden wir 

bereits im kommenden Semester durchführen. (unter anderem eine Digitalisierungsschulung 

oder eine kleine Wanderung)  



Aktualisierung der Homepage 

Um unser Referat auch auf der Homepage aktuell zu halten, haben wir in diesem Semester 

ein neues Video mit den meistgestellten Fragen neu gedreht, überarbeitet und weitere 

Fragen ergänzt. Das Video findet ihr auf unserer Homepage.  

Sommer 

Im Juli werden wir die ersten zwei Wochen pausieren. Danach sind wir via Email erreichbar 

und bieten Beratungen vor Ort auf Anfrage an. Intern werden wir einiges vorarbeiten. 

Beispielsweise “Informiert ins Studium”, unser Ausbildungswochenende und einige kleinere 

Veranstaltungen.  


